
【良かった点】 

・椅子がなかったことで、演出を工夫することができた。 

また、劇が見やすかった。 

・ステージ発表も、展示・演示も、昨年度より 

クオリティが上がっていた。 

・照明の工夫がすごかった。 

・バザーがよかった。 

・鏡の装飾（文化委員企画）がかわいかった。 

・出し物の被りが少なく、楽しむことができた。 

・進行がスムーズだった。 

・後夕祭が楽しかった。 

・昨年度より自由度が高かった。 

・ステージ練習がたくさんできた。 

文化祭実施後アンケート結果  9/13（金）～9/18（水）実施 【回答：生徒 418 名】 

 

Q1：今年の文化祭の満足度は？（５段階評価） 

    →平均 4.58  

 

 

Q2：今年度は体育館に椅子を並べず、文化祭を開催しました。意図としては、椅子を並べる時間をなくし、体育

館準備の時間を短縮することで、３年生のステージ発表のリハーサル時間を確保するためです。椅子の有無

について意見を聞かせてください。 

 

 

 

 

 

 

 

Q3：前の質問について、時間の都合上「椅子を並べる」または「ステージ発表のリハーサル時間を確保する」の

どちらか一方のみ行うことができるとした場合、どちらを優先したいと思いますか？ 

 

 

 

 

 

 

＜自由記述＞ 

 

 
【改善点】 

・ステージ発表を全部見ようとすると、 

展示・演示を回り切れなかった。 

・椅子がなかったので疲れた。 

・ステージ練習がもう少し欲しい。 

・お化け屋敷の回転率が悪い。 

・ステージ下を使った演出の際に、 

声が聞こえにくかった。ピンマイクが欲しい。 

・ライトの点滅を使わないほうがいい。 

・ステージ練習の場所取りを禁止してほしい。 

・書道部の発表が見づらい。 

・吹奏楽部の発表が暗くて見づらかった。 

・タイムスケジュールを周知してほしかった。 


